

Dre Diana Abdel-Rahman est enthousiasmée par sa Nouvelle Clinique et se rappelle le chemin de son succès

LAVAL, QUÉBEC, CANADA, July 9, 2024 /EINPresswire.com/ -- [Dre Diana Abdel-Rahman](#) est une dentiste renommée de Laval, son expertise dans le domaine est honorée par le prix [ThreeBestRated](#) depuis 2021. Elle est une fois de plus choisie comme la meilleure par leur inspection en 50 points et félicitée avec le prix d'excellence 2024 ThreeBestRated.

Après avoir reçu le prix, la Dre Diana a déclaré : « Je dédie cette reconnaissance à mes patients qui ont apprécié mes services. Ma seule publicité, ce sont mes patients qui répandent mon nom dans leur entourage. J'en suis toujours reconnaissante et je veux faire encore plus à l'avenir. Je serai à la disposition d'un plus grand nombre de personnes dans ma nouvelle clinique, qui ouvrira bientôt ses portes !

À propos du Dre Diana Abdel-Rahman

La Dre Abdel-Rahman est au service de la population depuis 1994. Elle s'est consacrée à la dentisterie et a amélioré son expertise au fil du temps. Elle participe régulièrement à divers programmes de formation continue afin d'offrir les soins dentaires les plus récents et de se tenir au courant des progrès réalisés dans son domaine. De plus, elle est membre de l'Ordre des dentistes du Québec et de l'Association des chirurgiens-dentistes du Québec.

La Dre Abdel-Rahman est ouverte aux patients de tous les groupes d'âge. Elle fournit à ses patients une vaste gamme de services, tels que la restauration dentaire, le traitement de canal,



les procédures parodontales et le diagnostic de l'apnée du sommeil. En outre, elle réalise des procédures cosmétiques, des couronnes dentaires, des ponts dentaires et des implants dentaires.

« Humaine, professionnelle, accueillante, chaleureuse et extrêmement sympathique », c'est ainsi que les patients du Dre Diana la décrivent. L'un d'entre eux a déclaré : « J'ai beaucoup apprécié le fait qu'elle m'ait expliqué chaque étape en détail. Dre Diana sait comment mettre ses patients à l'aise. Elle est toujours de bonne humeur, accueillante, bienveillante et efficace. C'est une personne qui fait passer l'intérêt de ses patients avant le sien. Une dentiste humaine qui se préoccupe de ses patients et de leur situation financière !" »

L'autre a déclaré : « Les patients de Diana ne sont pas des numéros pour elle. Elle entretient une relation personnalisée avec chacun d'entre eux et fournit même son numéro de téléphone personnel à chacun d'entre nous. Elle me rappelle même le week-end lorsque je l'appelle !" »

Une Histoire Inspirante !

La Dre Diana est d'origine libano-syrienne et a été élevée dans une famille connue pour sa nature extravertie et sa forte passion pour l'apprentissage, la littérature et les événements culturels. Elle a passé son enfance à Douala, au Cameroun, où elle a fréquenté le Lycée français Dominique Savio. Le mélange de cultures différentes qui a marqué son enfance a considérablement influencé le caractère de Mme Diana, lui permettant de faire face aux obstacles et renforçant sa capacité à penser de manière critique et à comprendre les dynamiques sociales.

Après son arrivée au Québec, la Dre Diana n'était pas intéressée à obtenir une équivalence en dentisterie. Elle a plutôt opté pour une voie plus exigeante. Elle a choisi de retourner aux études pour obtenir un doctorat en dentisterie à l'Université de Montréal. Cette décision lui a permis de rafraîchir ses connaissances et de se tenir au courant de la technologie la plus récente et de la réglementation canadienne en matière de dentisterie.

Elle a eu la chance d'obtenir une place au département de dentisterie, même si le programme n'avait que deux postes vacants par an pour les dentistes internationaux. Les étudiants de la classe du Dre Diana à l'Udem avaient 20 ans de moins qu'elle, mais cette différence d'âge ne l'a pas empêchée de s'intégrer et elle a noué des liens profonds avec ses pairs.

En 1994, le Dr Diana a entamé son parcours dans le domaine de la dentisterie. Jonglant avec les responsabilités d'une mère célibataire de deux enfants, le Dr Diana s'est révélée être une personne résiliente qui a surmonté de nombreux obstacles pour réaliser ses propres aspirations et celles de ses enfants. En ce moment, Adonis poursuit des études de médecine à l'Udem, tandis que Celina étudie la dentisterie à l'Udem, le résultat de sa détermination inébranlable au fil des ans.

Confiante dans les perspectives d'avenir de ses enfants, la Dre Diana s'est attachée à concrétiser ses aspirations en créant son propre cabinet médical. Grâce à sa formation et à son expérience professionnelle dans diverses cliniques, elle a acquis une solide compréhension de la gestion d'une clinique et a réussi à la mener à bien !

Nouveau Départ, Clinique Dentaire Diana !

Dre Diana, qui rêvait depuis longtemps de créer une clinique, est sur le point de le faire ! La clinique verra le jour en 2025..

La Diana Dental Clinic répondra aux exigences de stérilisation de l'ordre des dentistes grâce à Steritrac, un système intelligent qui assure la traçabilité de l'ensemble de la procédure de stérilisation et crée un registre de stérilisation conforme. Ce système permet d'informatiser la relation entre le patient et les dispositifs médicaux, les cycles de stérilisations et tous les tests de vérifications pour assurer la biosûreté de tous les cycles de stérilisation.

Diana Dental Clinic s'efforce de favoriser un environnement qui englobe la diversité et garantit le respect et la sécurité. Chaque service est adapté aux besoins spécifiques de chaque patient. Plus précisément, la clinique sera modifiée pour accueillir des personnes à mobilité réduite et souffrant de divers handicaps, tels que l'autisme, la maladie d'Alzheimer, la maladie de Parkinson et bien d'autres encore. La Clinique Diana sera également équipée de la technologie CBCT (radiologie 3D) et du scanner Cad-Cam. En outre, la Diana Dental Clinic participera au programme vert avec RECYC-QUÉBEC, une organisation qui se consacre à la mise en œuvre de méthodes améliorées d'élimination des déchets.

À la clinique dentaire Diana, l'objectif est d'améliorer la santé des patients, en se concentrant non seulement sur le soulagement des symptômes, mais aussi sur leur bien-être général. Dre Diana est prête à s'attaquer aux problèmes et à garder un œil sur l'inconfort, même en dehors des heures normales d'ouverture de la clinique. Leur clinique est ouverte à l'accueil de nouveaux patients à tout moment. Besoin d'une aide dentaire pendant le week-end ? Contactez le Dr Diana sur son cellulaire au 514-655-3778, et elle sera prête à vous aider même en dehors des horaires de la clinique.

La secrétaire de Dre Diana est toujours disponible à vous répondre et très rapidement du lundi au vendredi.

La coordonnatrice de Dre Diana, madame Anne Cavlacas est également disponible pour régler vos problèmes d'assurances et tout ce qui est relié aux factures.

Dre Diana Abdel-Rahman
Clinique Dentaire Diana
+1 514-965-3778
diana.dentiste440@gmail.com

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/726155890>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.